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第４回 バリアフリー基本構想検討委員会 会議録 

 

日 時 令和２年１月３０日（木）午前１０時００分から１０時２５分まで 

場 所 会議室３ 

出席者 （委員長） 木和田参与  

（副委員長） 安永都市整備部長 

（幹事） 春日谷朝倉駅周辺整備推進室長 

（委員）   

森下総務課長 永井福祉課長 石川長寿課長 

加藤子ども若者支援課長 (代理)福岡都市計画課専任統括監 勝崎土木課長 

加藤生涯学習課長   

（事務局） 市川、有田、加藤 

議 事    

 

１ あいさつ（委員長） 

  第３回検討委員会での検討内容を踏まえ、１１月１日に第３回協議会を開催し、基

本構想（案）について、様々なご意見を頂戴した。また、これらのご意見を反映した

基本構想（案）で１２月２０日（金）から１月２４日（金）までパブリックコメント

を行い、市民の方からもご意見等をいただいている。 

本日はこの報告と、修正等を踏まえた基本構想（案）についてご確認いただく予定

である。本委員会は今回で最終となるため、ご意見等あればご発言いただきたい。 

 

２ 報告事項 

（１）第３回協議会における知多市バリアフリー基本構想（案）に関する意見と対応に

ついて 

資料１に基づき、第３回協議会における知多市バリアフリー基本構想に関する意見

と対応について、本委員会資料で対応している旨を説明した。 

○質疑 

 （質問なし） 

 

（２）知多市バリアフリー基本構想（案）パブリックコメント結果について 

資料２に基づき、パブリックコメントの実施結果について、修正を伴うもの（Ｎｏ．

８）や実際に対応する考え方としたもの（Ｎｏ．６）を中心に、意見内容に対する市

の考え方を説明した。 

○質疑 

 （質問なし） 

 

（３）第３回協議会後の主な修正点について 

資料３に基づき、第３回協議会以降に基本構想（案）へ反映した修正内容について、
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主な変更点を説明した。 

○質疑 

 （質問なし） 

 

３ 議題 

知多市バリアフリー基本構想（案）について 

  資料４「知多市バリアフリー基本構想(案)」，資料５「知多市バリアフリー基本構

想 概要版(案)」について、第３回協議会やパブリックコメント等からの意見等を踏

まえ、修正を行ったものであることを説明した。 

○質疑 

（副委員長） 

  総務課より、ＵＤフォントの使用を推奨する旨の通知が出ているが、資料４のよ

うな計画を作成する場合も適用されるのか。 

（委員） 

 計画を作成する場合のフォントについて、どのような運用としていくかは未定で

ある。 

 

 （副委員長） 

   資料２について、意見提出者数を「４名」としているが、広報ちたでは「４人」

と表現している。この違いに理由はあるか。 

（事務局） 

   資料２は過去のパブリックコメント結果の公表を参考に作成したため、「４名」

とした。広報ちたでは、「○名」ではなく「○人」とする運用をしているため、表

現に違いがある。 

 （幹事） 

   広報ちたと表現の統一を図れるのであれば、その方が良いか。 

 （事務局） 

   同時期にパブリックコメントの結果を公表する案件もあるため、必要に応じて調

整する。 

   ⇒会議終了後、朝倉駅周辺整備推進室は「４人」と表現することとした。 

 

（委員） 

  資料４のＰ４９など、移動等円滑化に向けた取組において、「網目の小さなグレ

ーチングへ改良」とあるが、「網目の細かいグレーチング」と表現するのではない

か。 

（事務局） 

  一般の方への伝わりやすさを考え、「網目の小さな～」と表現している。 

 

《 以 上 》 


